

Feria y Fiestas de "La Malena" 2009. Actuación del Coro Romero "Desde Adentro"

El día 25 de julio, en en la Feria de Día y poniendo punto y final a los conciertos programados durante estas Fiestas de "La Malena" de 2009 en Mengíbar, actuó el Coro Romero "Desde Adentro" .

Como siempre una actuación impecable del grupo, llena de musica y ritmo, y una gran conjunción de voces, conectando en todo momento con los muchisimos asistentes al mismo.

Esta grabación, al igual que la de "Raices Nuevas", me la ha proporcionado el propio coro. Pero al no proporcionarme fotografías solo puedo dejaros el vídeo.

VÍDEO